

Boletín de Prensa

N° 008

Barrancabermeja, 18/02/2021

Firmamos Plan General de Trabajo con el DAFP ¡Nos organizamos para transformar la Administración Pública!



El gerente general de Aguas de Barrancabermeja, Carlos Arturo Vásquez Aldana, firma en conjunto con Sonia Johana Muñoz Ramirez, líder territorial para los Santanderes del Departamento Administrativo de la Función Pública DAFP, el Plan General de Trabajo vigencia 2021.

Con este plan se continua el rediseño organizacional del acueducto distrital en el marco de la Estrategia de Gestión Territorial que realiza el DAFP.

“Desde el año anterior hemos trabajado con la Función Pública en el ejercicio del rediseño organizacional para ordenar de manera adecuada a la empresa Aguas de Barrancabermeja, y convertirla en una empresa eficiente y competitiva.” Manifestó el Gerente General.

En este plan de trabajo se acuerda que para la vigencia 2021, los temas a fortalecer son:

- **MIPG** como una práctica exitosa.
- **SERVICIO AL CIUDADANO** en la búsqueda del fortalecimiento de la atención al usuario.
- **GESTIÓN DEL RIESGO Y CONTROLES** con el propósito de impactar positivamente la gestión organizacional.

La Administración Distrital seguirá apostándole al fortalecimiento de Aguas de Barrancabermeja, por esto brinda su confianza a la gestión y resultados del Gerente General, directivos y trabajadores de la empresa de los barranqueños.